
柏木町地区

要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

1 【生活道路の舗装について】
　柏木町町内会

　町内会の生活道路について、凹凸、ひび割れが大き
く水たまりができ車の走行等に障害があります。冬季は
凍結により事故の原因にもなりかねません。つきまして
は下記の道路舗装をお願い致します。

１）柏木町３丁目１番地と２番地の間から始まる南北通り
２）柏木町１丁目15番地と23番地の間から始まる南北通
り

　町内会から、御要望のありました柏木１丁目５条線は、
７月中旬に完了しており、１）柏木３丁目２号線、２）柏木
東１号線の生活道路につきましては、今後も現地調査
を基に、町内会の御意見を伺いながら改修を進めてま
いりたいと考えております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　道路維持課

2 【歩道凹凸部分の補修について】
　柏木町町内会

　町内の歩道について未整備の所の凹凸が大きくなっ
て高齢者の歩行や自転車利用者に障害となって転倒
などでケガをするという苦情があります。つきましては下
記歩道の補修をお願い致します。

１）柏木町１丁目15番地と23番地の間から始まる南北通
りの歩道です。
２）柏木町１丁目公園通り両側歩道…公園で遊ぶ子供
たちが多く通る歩道です。
３）柏木町６丁目１番地から宮の森町までの西通り歩道
…高齢者施設などのある歩道です。
４）柏木町６丁目公園から中央通りまでの両側歩道…通
学路及び公園で遊ぶ子供たちが多く通る歩道です。

　１）柏木東１号線、２）４）柏木東２号線、３）糸井西通り
の歩道につきましては、今後も現地調査を基に、町内
会の御意見を伺いながら改修を進めてまいりたいと考え
ております。
　それまでの間は、通行の支障とならないよう適宜補修
等を行ってまいります。

B 都市建設部
　道路維持課
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3 【公園、遊歩道の立木の剪定について】
　柏木町町内会

　下記公園内の立木が大きく枝が伸びて、自然災害
（強風等）で枝が折れて風で飛ばされたりと危険な時が
あります。また、枯れ葉の散乱による苦情も寄せられて
います。
　遊歩道の立木につきましては、枝が顔付近まで垂れ
下がり歩いている時に当たるなどの情報、苦情などが寄
せられていて、ケガをすることなども予想されますので
枝の剪定をしていただき環境整備をしていただきたいと
思います。

１）豊陵公園の立木の剪定…北側、西側、南側、道路
側にある立木の剪定をお願い致します。
２）川沿公園の立木枝の剪定…全体的に整備されてい
ますが、柏木３丁目側の遊歩道に顔付近まで垂れ下
がっている立木の枝があります。危険と思いますので剪
定をお願い致します。

【ミーティング開催時回答】
　豊陵公園及び川沿公園の樹木の剪定につきまして
は、９月中に完了する予定です。
　今後も、公園の御利用に支障の無いよう維持管理に
努めてまいります。

【令和３年３月末時点回答】
　豊陵公園及び川沿公園の樹木の剪定につきまして
は、９月中に完了いたしました。

B

A

都市建設部
　緑地公園課

2



要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

4 【直接搬入ごみの一時集積場所の設置について】
　川沿町町内会

現在、ごみの直接搬入施設は沼ノ端クリーンセンター
のみですが、苫小牧市は東西に長いため西部に居住
する市民が沼ノ端までごみを持ち込むには自動車で片
道40分以上かかる地域もあります。また、直接搬入の混
雑状況によっては現地での待ち時間も発生することに
なり、移動時間と待ち時間に多くの時間を費やすことに
なります。
　つきましては、ごみの直接搬入の利便性向上のため、
市内西部の直接搬入ごみの一時集積場所を設置いた
だきたく要望いたします。

　本市のごみ処理は、平成30年度以前は糸井清掃セン
ターと沼ノ端クリーンセンターの二施設で処理しており
ましたが、市民の皆様の御協力によりごみ量が大きく減
少した結果、現在は沼ノ端のみで処理可能となりまし
た。
　御要望の市西側の一時集積場所については、ごみ処
理コストが大きく削減されたところであり、加えて新たな
施設整備や管理体制を要するため、現時点では整備
計画はございません。このため、西部地域にお住いの
方がごみを持ち込む場合は、遠く沼ノ端まで運搬してい
ただき、大変御不便をお掛けする形となっております
が、御理解をお願いいたします。
　また、沼ノ端クリーンセンターへごみを持ち込む方は、
昨今の断捨離ブームに加えて、コロナ禍で家の大掃除
をする方が多く、大変増えております。特に３～４月の引
越し時期や五月の連休、お盆休み、年末は大変混雑し
ます。混雑対策については、これまでも作業員による交
通整理など対応しておりますが、今後は市ホームペー
ジやSNS等を活用して、混雑状況や空いてる時間帯を
情報発信する等により市民の利便性向上に努めたいと
考えております。

C 環境衛生部
　施設管理課
　ゼロごみ推進課
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5 【道路の整備について】
　宮の森町内会

バス道路の一部は昨年整備されましたが、引き続き糸
井山公園前から北側の整備を早期に行うよう要望しま
す。宮の森２丁目22～24北側の道路整備と排水溝設置
を要望します。

【ミーティング開催時回答】
　御要望の小糸魚道線につきましては、昨年に引き続
き今年度も整備を予定をしております。
　また、宮の森町２丁目22～24北側の道路整備につき
まして、今年度は昨年度に引き続き、以前から御要望
がありました１丁目の道路整備が完了したことから、御
要望箇所の道路整備につきましては、現地調査をはじ
め測量など、実施に向けた検討を進めてまいります。
　なお、それまでの間は、通行の支障とならないよう適
宜補修を行うとともに、排水対策として素掘側溝の整備
を８月下旬に完了しております。

【令和３年３月末時点回答】
　御要望箇所につきましては、今年から実施に向けた
測量をはじめ、継続的に道路整備を進めてまいります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（道路河川課）

　小糸魚道線は、令和３年１月上旬に舗装補修工事を
完了しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（道路維持課）

B

A

B

都市建設部
　道路維持課
　道路河川課
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